



クラスからのお知らせ



こりす組

今月のねらい

- 一人ひとりの健康状態に留意し、寒さに向かう時期を健康で快適に過ごせるようにする。
- ゆったりとした関わりの中で、触れ合い遊びや好きな遊びを楽しむ。
- 歌や音楽に合わせてながら、声を出したり体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。

1歳半を迎えたおともだちは、少しずつ“自分でやってみよう！”の気持ちが芽生えはじめ、ズボンやパンツ、帽子、靴下など着脱に手を掛けてみる姿や、自分で食事を頑張る姿がたくさん見られるようになってきています。さり気なく手伝ってあげたり、やりやすいようにしてあげたりしながら、“できた☆”“がんばるぞ☆”の気持ちを応援しているところです。おうちでも一緒に取り組んでみてくださいね。月齢の低いおともだちは、周りのみんなが楽しんでいるのを感じ取って興味津々！ご機嫌です。自分も交ざりたい気持ちで、はいはいに向け体を動かしている姿を応援中です。一人ひとりの成長に、じっくり寄り添っていつかあげたいと思います。



こうさぎ組

今月のねらい

- 体調の変化に気を付けてもらい、寒い冬を健康に過ごせるようにする。
- 友達や保育者と音楽に合わせて歌ったり、体を動かすことを楽しむ。

メリークリスマス

「クリスマスまだ？」とクリスマスを心待ちにしている様子の1歳さん。クリスマスが終わるともう年越し・・・1年があっという間に過ぎ去ろうとしています。今年の冬は暖かいなと思う日があると次の日は急に冷え込むなど気温の差が大きいせいか、風邪症状が長引いたり酷くなってしまうこともありましたが、体調を整えて元気に年を越せると良いです。12月はクリスマス会を控えているので、季節の行事を友達や保育者と楽しみたいと思います。



こぐま組

今月のねらい

- 気温の変化を感じながら、寒さに負けないように体を動かして元気に遊ぶ。
- ごっこ遊びや表現遊びを通して、保育者や友達とかかわって遊ぶ楽しさを知る。
- 音楽に合わせて体を動かしたり、歌ったりすることを楽しむ。

自己主張が強くなり、思い通りにならないと怒ったり、泣いたり…。遊びの中でお気に入りの玩具や絵本を独占して譲らず、友達と揉めてしまうこともあります。一緒に遊ぶことや交代しようとして提案しても“自分の！”という思いが強く、うまくいかないことも。そんな中で「一緒に遊ぼう」と誘ったり、「どうぞ」と優しく貸してあげる姿が見られるようになってきました。「ありがとう」とお礼を言い、嬉しそうに一緒に遊んだり、時間が経ってから「さっきは貸してくれてありがとうね」と改めてお礼を言う姿も見られ、ほっこりする場面も。優しく接する姿に成長を感じ、友達と一緒に遊ぶ楽しさをますます感じられるように願っています。そしてもうすぐクリスマス。サンタさん来てくれるかな～なんて話題にしながら楽しみにしている日々です。